

Tema Kali Ini Diumur Ke-63 "Barru Maju Berorientasi Pelayanan, Berakhlaq"

Rudy kahar - BARRU.XPRESS.CO.ID

Feb 27, 2023 - 20:28



BARRU -Puncak peringatan Hari jadi ke-63 Kabupaten Barru, berlangsung di gedung Mall Pelayanan Publik (MPP) lantai 6. Minggu (26/2/2023).

Sambutan Pertama oleh, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, Msi Menyampaikan ucapan Terima kasih Yang setinggi-tingginya Pada ALLAH SWT, dan semua pihak atas terselenggaranya acara HUT Barru yang ke-63.

Suardi Saleh Mengungkapkan arti tema HUT Peringatan Hari jadi ke-63 Barru kali ini bertajuk 'Barru Maju Berorientasi Pelayanan, Berakhlaq'.

"Maju menjadi tujuan yang kontekstual sesuai dengan kondisi saat ini, pasca Covid-19 dimana perekonomian mampu kembali berada pada kondisi yang sehat dan berkualitas setelah mengalami perlambatan pertumbuhan karena pandemi Covid-19 dengan fokus pada sektor-sektor strategis dan pemanfaatan

potensi desa sebagai basis pertumbuhan ekonomi daerah.

"Berorientasi Pelayanan mengandung arti bahwa pemerintah Kabupaten Barru hadir untuk memberikan fasilitas terkait kebutuhan masyarakat dengan menghadirkan pelayanan yang baik.

"Berakhlak mengandung makna bahwa Barru yang maju dan berorientasi pelayanan harus diteguhkan dengan adanya masyarakat dan Aparatur Sipil Negara yang memiliki kemuliaan dan kesalehan dalam menjalankan peran dan tanggung jawab.

Semoga tema ini dapat menginspirasi kita untuk membangun kebersamaan dalam semangat "YASSIBERUI " untuk mewujudkan visi pembangunan yaitu Kabupaten Barru yang Sejahtera, Mandiri, Berkeadilan dan Bernafaskan Keagamaan.

Lanjut, Percepatan penghapusan kemiskinan ekstrim di tahun 2024. Kemiskinan ekstrim Kabupaten Barru pada tahun 2022 sebesar 0,30% atau 533 jiwa, Kabupaten Barru menjadi Kabupaten yang memiliki tingkat kemiskinan ekstrim terendah se-Kabupaten/Kota di Sulawesi Selatan dan ditargetkan menjadi 0% pada tahun 2024. Terang Bupati

Suardi Saleh, Perkenankan Saya mengutip satu pernyataan motivasi untuk menjadi pemicu dan pemacu semangat untuk berinvestasi di Kabupaten Barru. Benyamin Graham, Seorang Ekonom, Profesor Dan Investor Berkebangsaan Amerika Kelahiran Inggris- Mengatakan Bahwa "Untuk Menjadi Investor, Seseorang Harus Percaya Pada Hari Esok Yang Lebih Baik". dan hari esok yang lebih baik itu, Insya Allah ada di Kabupaten Barru, kampung halaman kecintaan kita semua.

Lebih Lanjut, Berbagai karya yang telah diukir baik berupa karya yang mendapatkan pengakuan yang berskala regional maupun nasional selama lima tahun dari kurun tahun 2017 sampai dengan tahun 2022 sebanyak 124 penghargaan. Jelasnya

Secara khusus keberhasilan pembangunan yang telah dicapai daerah ini, tidak terlepas dari peran Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan serta seluruh pemangku kepentingan. Peran tersebut diwujudkan melalui berbagai program dan kegiatan pembangunan yang diinisiasi ke Kabupaten Barru. Kita bersyukur Kabupaten Barru memperoleh bantuan keuangan dari Gubernur Sulawesi Selatan untuk peningkatan. Tutup Suardi

Yang dihadiri Ketua DPRD Barru, Lukman T, Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman ST, drg. Hj. Hasnah Syam Mars, Wakil Bupati Barru Aska Mappe, Sekda Barru, unsur Forkopimda, segenap anggota DPRD, kepala OPD Pemkab Barru. Serta Camat Lurah dan kepala desa se-kabupaten Barru, terlihat juga Anggota DPR RI H. Aras Fraksi PPP Komisi V. (RK)